

Pengisian poin C sampai dengan poin H mengikuti template berikut dan tidak dibatasi jumlah kata atau halaman namun disarankan ringkas mungkin. Dilarang menghapus/memodifikasi template ataupun menghapus penjelasan di setiap poin.

C. **HASIL PELAKSANAAN PENELITIAN:** Tuliskan secara ringkas hasil pelaksanaan penelitian yang telah dicapai sesuai tahun pelaksanaan penelitian. Penyajian dapat berupa data, hasil analisis, dan capaian luaran (wajib dan atau tambahan). Seluruh hasil atau capaian yang dilaporkan harus berkaitan dengan tahapan pelaksanaan penelitian sebagaimana direncanakan pada proposal. Penyajian data dapat berupa gambar, tabel, grafik, dan sejenisnya, serta analisis didukung dengan sumber pustaka primer yang relevan dan terkini.

Penelitian pada tahun pertama dengan tahapan dengan tema Kebijakan Publik Tentang Sistem Keselamatan dan Keamanan Perkeretaapian di Indonesia adalah dengan menganalisa unsur kebijakan Pemerintah terkait dengan system jaminan keselamatan dan keamanan dalam memanfaatkan jasa kereta api serta landasan hukumnya dengan capaian tahun pertama berupa: jurnal internasional, buku ajar & seminar nasional, untuk capaian tahun kedua berupa : produk, jurnal internasional, buku ajar & seminar nasional serta untuk capaian tahun ketiga dokumentasi uji coba produk, jurnal internasional, buku ajar & seminar nasional

D. **STATUS LUARAN:** Tuliskan jenis, identitas dan status ketercapaian setiap luaran wajib dan luaran tambahan (jika ada) yang dijanjikan pada tahun pelaksanaan penelitian. Jenis luaran dapat berupa publikasi, perolehan kekayaan intelektual, hasil pengujian atau luaran lainnya yang telah dijanjikan pada proposal. Uraian status luaran harus didukung dengan bukti kemajuan ketercapaian luaran sesuai dengan luaran yang dijanjikan. Lengkapi isian jenis luaran yang dijanjikan serta unggah bukti dokumen ketercapaian luaran wajib dan luaran tambahan melalui Simlitabmas mengikuti format sebagaimana terlihat pada bagian isian luaran

Jenis dan luaran yang dicapai tahun ke 3 adalah :

1. Dokumentasi Uji Coba Produk :

Status : ADA

2. Jurnal Internasional Bereputasi :

Status : Terbit, PRIZREN SOCIAL SCIENCE JOURNAL

3. Buku Ajar :

Status : Terbit, Narotama University Press

4. Seminar Internasional :

Status : Sudah Dilaksanakan, 2nd Economic Business Government Challenges International Conference 2019

E. **PERAN MITRA:** Tuliskan realisasi kerjasama dan kontribusi Mitra baik *in-kind* maupun *in-cash* (jika ada). Bukti pendukung realisasi kerjasama dan realisasi kontribusi mitra dilaporkan sesuai dengan kondisi yang sebenarnya. Bukti dokumen realisasi kerjasama dengan Mitra diunggah melalui Simlitabmas mengikuti format sebagaimana terlihat pada bagian isian mitra

Mitra dari Departemen Perhubungan Kota Sidoarjo Jawa Timur perannya adalah memebikan kontribusi terhadap penjelasan terkait dengan pengembangan jangka panjang sarana angkutan kereta api didalam memanfaatkan sarana tersebut agar lebih menjadi pilihan untuk masyarakat

umum serta dilengkapi serta Departemen perhubungan Kota Sidoarjo bersedia menjadi mitra untuk penelitian tersebut

F. **KENDALA PELAKSANAAN PENELITIAN:** Tuliskan kesulitan atau hambatan yang dihadapi selama melakukan penelitian dan mencapai luaran yang dijanjikan, termasuk penjelasan jika pelaksanaan penelitian dan luaran penelitian tidak sesuai dengan yang direncanakan atau dijanjikan.

Muncul dilapangan karena seringkali lokasi yang diteliti tidak memberikan kebebasan untuk memperoleh data akurat yang kita harapkan sehingga menjadi beban kita khususnya dalam instansi Pemerintah yang masih terlalu banyak aturan dan yang masih banyak protokuler

G. RENCANA TINDAK LANJUT PENELITIAN: Tuliskan dan uraikan rencana tindak lanjut penelitian selanjutnya dengan melihat hasil penelitian yang telah diperoleh. Jika ada target yang belum diselesaikan pada akhir tahun pelaksanaan penelitian, pada bagian ini dapat dituliskan rencana penyelesaian target yang belum tercapai tersebut.

Tentu dengan hasil penelitian tersebut diharapkan draf aturan yang telah direkom oleh DPR Jatim akan bisa sebagai pedoman aturan menyangkut keselamatan dan keamanan para penumpang kereta api dengan demikian akan mampu menjawab terhadap keamanan dan keselamatan angkutan kereta api.....

H. DAFTAR PUSTAKA: Penyusunan Daftar Pustaka berdasarkan sistem nomor sesuai dengan urutan pengutipan. Hanya pustaka yang disitasi pada laporan akhir yang dicantumkan dalam Daftar Pustaka.

Annual Report PT Kereta Api Indonesia (Persero). (2011) Preparation to Growth[internet] Available from: [Accessed 25 Januari 2013]

Beela S. (2007) Changing Definition of Sustainable Transportation[internet] Available from: [Accessed 25 maret 2012] Blue Sky Indonesia. (2010) Development of Environmental Sustainable Transportation (EST) in Indonesia [internet] Available from: [Accessed 26 Juli 2012]

Budimanta, A. (2005) Memberlanjutkan Pembangunan di Perkotaan melalui Pembangunan Berkelanjutan dalam Bunga Rampai Pembangunan Kota Indonesia di Abad 21. Jakarta, Gramedia.

Constanza, Robert, dkk. (2001) Institutions, Ecosystems, and Sustainability. London New York Washington D.C, Lewis Publisher.

Faisal, Sanafiah. (1989) Metode Penelitian Kualitatif. Malang: Yayasan Asah Asih Asuh.

Gerald E, Caiden. (1982) Public Administration, 2 nd Ed. California, Palisades Publisher. Dikutip dari: Thoha, Miftah. (2008) Ilmu Administrasi Publik Kontemporer. Jakarta, Kencana Prenada Media Group.

Morgan, Colin. & Stephen Murgatroyd. (1994) Total Quality Management in the Public Sector: an Interactive Perspective. Buckingham, Open University Press. Dikutip dari: Jurnal Universitas Diponegoro. (2004) Kerjasama Antarkota, Manajemen Publik: Pelayanan Publik. Dialogue, Jurnal Ilmu Administrasi dan Kebijakan Publik, Otonomi Daerah. Vol.1, No. 1, Januari 2004. Semarang.

Hidayat, Taufik. (2011) Regulasi, Keselamatan dan Pelayanan Perkeretaapian Indonesia. Bandung, Indonesia Railway Watch.

Pasuraman A, LL. Et al (1985) A Conceptual Model of Service Quality and its Implication for Future Research. Journal of Marketing. Dikutip dari: Jurnal Universitas Diponegoro. (2004) Kerjasama Antarkota, Manajemen Publik: Pelayanan Publik. Dialogue, Jurnal Ilmu Administrasi dan Kebijakan Publik, Otonomi Daerah. Vol.1, No. 1, Januari 2004. Semarang.

WCED (World Commission on Environment and Development). (1987) Our Common Future. United Nation World Commission on Environment and Development. London, Oxford University Press London.